

Date : 14/02/2019

## Contacts :

**Ludovic ANDREYON**  
Président  
Syndicat CFE-CGC AED  
06 22 04 36 05

**Françoise VALLIN**  
Vice-Présidente  
Syndicat CFE-CGC AED  
06 11 24 60 41

## LA FIN du PROGRAMME A380

Le groupe Airbus a officialisé ce matin l'arrêt du programme A380, le carnet de commande n'étant plus suffisant pour maintenir sa production.

Cet avion révolutionnaire de par sa taille, mais aussi et surtout par son apport en nouvelles technologies aura marqué l'histoire de l'aviation.

De plus, il a relevé le niveau d'exigence des passagers, ces derniers témoignant unanimement de son exceptionnel confort.

C'est désormais vers l'avenir qu'il faut se tourner.

Si des relais de croissance ont déjà été identifiés (A220, A320, A330 NEO, A350), la **CFE-CGC** s'inquiète des répercussions sur l'emploi dans la filière.

Les conséquences sociales tant chez Airbus, et chez les partenaires de la supply chain, restent à évaluer.

Pour la **CFE-CGC**, le succès commercial rencontré par les autres appareils doit absolument permettre de sauvegarder l'emploi dans Airbus et l'ensemble de sa supply chain.